

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. gena

Sábado 27.05.2017

Visita pastoral del Santo Padre Francisco a la archidiócesis de Génova (27 mayo 2017) – El regreso a Roma

Al final de la celebración eucarística, antes de dejar la Plaza Kennedy, el Santo Padre ha escuchado el canto de saludo en dialecto genovés “Ma se ghe pensu...”. Después de saludar a los miembros del comité organizador de la visita y una treintena de parientes suyos –algunos que viven en la provincia de Génova y otros procedentes del Piamonte- el Papa Francisco se ha desplazado en automóvil al aeropuerto de Génova, desde donde, tras haber bendecido a los pies de la escalerilla del avión una imagen de la Virgen de Loreto y de saludar a las autoridades que le habían recibido por la mañana, ha despegado a las 19,50 para regresar a Roma. El avión en que viajaba el Santo Padre ha aterrizado en el aeropuerto de Roma-Ciampino a las 20.35. Poco después el Papa volvía al Vaticano.